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第２984回　例会
2023. 9. 14

行事予定

9月28日 職業奉仕例会
　　　　 卓話：上尾商工会議所
　　　　 青年部 地域活性化委員会

10月5日 ガバナー公式訪問
             国際ロータリー2770地区
             ガバナー梨本松男様
             クラブ協議会②

10月12日 あげお市政出前講座
             上尾市役所商工課
            「産業振興ビジョン」

10月19日 献血（上尾駅東口）

10月28日 親睦活動野外例会
            「芋煮会」
              丸山公園バーベキュー場
             （日時変更・例会場変更）

「上尾クラブの皆さん、お久しぶりで
す。張頼です。（2021 年の今）コロナ
が一刻も早く収束することを祈ってい
ます。また会う日まで」

2023-2024年度　長沼　大策会長会長あいさつ
　皆さん、こんにちは。本日もご出席いただきありがとうございます。

　本日は張頼妙珊（ちょうらいみょうさん）についてお話しします。

張頼妙珊とは、人の名です。台湾の方です。女性です。皆さんがお持

ちの年度計画書　６２ページにそのお名前が載っています。1990年度

の米山記念奨学生です。なぜこの方を私が知っているかというと、私

が幹事だった2021年、クラブのホームページのお問い合わせに、張頼

さんから一通のメールが届いたからです。岡野先生にコンタクトをと

りたいという内容でした。ちょうどその頃、岡野先生は圧迫骨折で入

院されていたので、代わりに私が「岡野先生の退院までお待ちくださ

い」と返信をしました。すると次に「2021年12月に行われる台湾米山

会の理事・監事を３０年間務めてきたのですが、今回、すべての役を

退任することになりました」という連絡をいただきました。台湾米山

会の様子はYouTubeでLIVE配信されるということだったので、壇上にで

も座っているのかな、あるいはテロップでお名前が載るのかなと、片

手間に仕事をしながらLIVE配信をつけていました。でもそこに張頼さ

んの姿はありませんでした。仕事に集中していた頃、台湾米山会の会

議・選挙も休憩時間に入り、そこに張頼さんが映ってきました。３０

年もの間、台湾米山会の理事・監事を務めてこられたので張頼さんは

きっと重鎮なんですね。司会者からマイクを奪い、世界に向けている

配信の中で「上尾クラブの皆さん〜」と発言してくださいました。私

はびっくりしてしまいました。

　この会議が終わって、2022年春

には岡野先生も退院されたので、

LINEのテレビ動画機能を使って岡

野先生と張頼さんを再会させよう

と、私は双方に連絡をとりました。

張頼さんはとても喜んで、去年の

５月、ゴールデンウィークの頃に、

私が岡野先生のご自宅にお邪魔し

て、私のスマホで待機していまし

た。台湾とは１時間の時差がある
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例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
例会場　上尾東武ホテル3F（コミュニティホール）
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３クラブ合同奉仕　あげお学童クラブの会に
新米６俵（360kg）を寄贈しました！

　上尾RC（長沼大策会長）＋上尾西RC（川田淳也会

長）＋上尾北RC（岡野政美会長）の３クラブが「食

育」をテーマに、NPO法人あげお学童クラブの会様

に新米６俵（360kg）を寄贈しました。新米は北茨

城産コシヒカリ、須田商店さんが美味しいお米を用

意してくださったものです。

　この日、約70人の学童たちが集った中央小学童保

育所の寄贈式では、早速「おやつタイム」におにぎ

2023.9.15 於：中央小学童保育所
りが配られました。思い思いに好きな具材をごはん

に詰めて口に頬張り、「おいしい」「ありがとう」

のにぎやかな声に保育所は包まれました。

　最後に学童たちからお礼の言葉をいただき「ごち

そうさまでした」で解散。寄贈したお米は、市内の

学童保育所に配られます。お米をたくさん食べて、

元気に育ってね！

ROTARY CLUB OF AGEO

ショートスピーチ

幹　事　報　告
坂本　忠光　幹事

齋藤　哲雄　会員
　身近な家族についてお

話しします。私は６４歳

になりました。妻１人、

子ども４人で、そのうち

所帯を持った子どもが２

人、未婚の子どもが２人

います。結婚して４０年が経ちました。紆余曲折が

ある人生で、妻は、よくぞ私に付いてきてくれたな

と常々感謝をしています。

　結婚した長男には２人の子ども、私にとっては孫

にあたる３歳と１歳の男児がいます。結婚した長女

には１歳の男児がいます。私は長く野球に携わって

きましたので、長男の３歳の孫が誕生日を迎えた９

月９日に、グローブを買って届けました。本人はこ

れが何かわかっていないかもしれませんが、おいお

いわかっていただければと思います。私の息子３人

は野球ではなくサッカーの方にいきました。子ども

たちはいろいろなことを学んだのだろうなと思いま

す。本日はありがとうございました。

 

◇地区大会に向け、上尾

RC＋上尾西RC＋上尾北RC

による合同奉仕事業を15

日に行います。場所は中

央小学童保育所で、内容

は学童へお米を寄贈とな

ります。お時間がある方はぜひご参加いただきたく

お願い申し上げます。

ので、昼食を終えた頃に連絡をとりあいました。３０

年ぶりの再会ですので、私の方が緊張していました。

動画回線がつながってご対面です。そのとき岡野先

生の第一声は「ずいぶん髪が白くなったな。何歳に

なった？」でした。それを聞いて張頼さんは「女性

に歳を聞くなんて失礼ですよ」と苦笑いしながらう

っすら涙を浮かべていました。３０年ぶりに岡野先

生と触れあったのです。感激しないわけがありませ

ん。会話では３０年間台湾米山会を務めたこと、張

頼さんのお仕事では日本の台湾ブームを呼ぶきっか

けをつくった仕掛け人だったこと、家族のことなど

を話しました。３０分くらい話して、張頼さんは次

の予定があるらしく、名残り惜しつつも回線を切り

ました。私はテレビ電話ができて良かったなと満足

していました。

　それ以来、張頼さんとはLINEがつながったままで

す。斎藤年度、荘正宇くんがなかなか来日できない

時に、張頼さんに一報したら、荘くんを安心させる

ために連絡いただいて、また日本薬科大学の先生に

も知り合いがいるとのことで、荘君が日本に来た時

もよろしくとご一報いただいていたようです。

　私の頭の中にはいま２つのプランがあります。１

つ目は「オンラインで張頼さんに卓話をしてもらい

たい」です。２つ目は、来年建城４００年記念で私

たちが台湾に行くので、その時に少し寄り道をして

張頼さんに会い、「３０年間ご苦労様でした」と感

謝状を渡したいということです。皆さんもお時間が

ありましたら台湾へご同行いただけると幸いです。

　本日もよろしくお願いいたします。

ROTARY CLUB OF AGEO

例会主題

岡野　晴光　パスト会長

て行った時、ドイツは東西に分かれていましたが、

次に行ったときは統一されました。

　国際大会ではありませんが、ヨーロッパに行くな

らお勧めなのがポルトガルとスペインです。ポルト

ガルは遠い国ですが、種子島の鉄砲やカステラなど、

日本と割と関係が深い国だなと思います。

　フランスのニースの国際大会にも行きました。イ

ースはヨーロッパの避暑地で、国際大会では参加者

が多くてニースに泊まれず、モナコのホテルに泊ま

り、毎日車で国際大会会場に行き来しました。

　イタリアもローマやフィレンツェなど至るところ

を歩きました。イタリアは歴史が古い国なので、あ

ちこちに遺跡があり、映画『ローマの休日』の撮影

スポットも観光しました。トレヴィの泉で後ろを向

きながらコインも投げました。

　個人的な海外旅行ではイスラエルの全土を回って

きました。死海で泳いだこともあります。バスでヨ

ルダンにも行き、兵隊さんが見回りにきて緊張感が

ありました。

　あちこちに行きましたが、日本がいちばん平和だ

なと思います。最近の政治では平和ボケしているよ

うな気もしますけれど。まとまりませんが国際大会

を含めた見聞録でした。

　本日はありがとうございました。

　皆さん、こんにちは。

圧迫骨折をしたためなか

なか例会に来れず、お久

しぶりとなります。

　まずは自分のことを話

します。私は今年86歳に

なりました。ロータリークラブには1978年（昭和53

年）、41歳で入会しました。職業は薬剤師です。

　入会２年目にロータリー75周年記念大会がシカゴ

で行われ、行ってきました。その際、ニューヨーク

ではツインタワーに登り、眼下に街並みを見下ろし

ました。またワシントンD.C.の郊外にあるアーリン

トン墓地に訪ね、ケネディ大統領のお墓を参拝した

のが人生の最大の出来事だったなぁと思います。

　次の国際大会は1987年にドイツのミュンヘンに行

きました。当時はミラノ経由の飛行機でしたのでミ

ラノも観光しました。ミュンヘンはドイツ人の街で

すから結構日本と気質が似ていました。ユダヤ人を

虐殺したアウシュヴィッツ強制収容所を見学して、

人の残虐さを学び、平和の尊さを感じました。初め

会員卓話

スマイルスマイル 岡野パスト会長、卓話いただきありがとうございました !!

長沼会長／門崎副会長／坂本幹事／小田切副幹事／大塚信郎会員／

村岡会員／尾花会員／細野会員／大塚崇行会員／齋藤博重会員／

深澤会員／久保田会員／関口和夫会員／藤村会員／齋藤哲雄会員／

須田会員／樋口会員／宇多村会員／斎藤修弘会員／

丹井会員／関口良康会員／山崎会員／寺脇会員

会員数　　　　34

出席免除　　　 6　　　

出席対象者　　30

出席者数      24

出席率

  80.00％


